

SMDIF PUEBLA REALIZA EL FORO DISCAPACIDAD, REHABILITACIÓN E INTERVENCIONES ASISTIDAS CON ANIMALES

- *En lo que va de la administración, el CMERI Puebla, ha brindado servicio a cuatro mil 968 personas de primera vez y realizado 29 mil sesiones de rehabilitación en general.*

Con el objetivo de generar estrategias que les permitan a las y los profesionales de la salud y cuidadores primarios, conocer la importancia del desarrollo integral, así como la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad, el Ayuntamiento de Puebla, a través del Sistema Municipal DIF (SMDIF) realizó el primer foro: "Discapacidad, Rehabilitación e Intervenciones Asistidas con Animales, Un Abordaje Integral para los Usuarios y sus Familias".

En este foro participaron personas con discapacidad, cuidadores, estudiantes de la Facultad de Psicología y del Hospital de Pequeñas Especies de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, así como terapeutas especializados, donde conocieron de primera mano algunas de las nuevas tendencias en temas de intervenciones o terapias asistidas con animales.

Como parte de la inauguración, Liliana Ortiz Pérez, Presidenta Honoraria del Patronato del SMDIF, resaltó la importancia de la apertura de espacios que fomenten una sociedad inclusiva y accesible para todas y todos los ciudadanos. Reafirmó el compromiso que el Gobierno Municipal tiene con generar planes de acción para las 240 mil personas que, según datos del INEGI, presentan alguna discapacidad y requieren servicios de rehabilitación e inclusión.

Agregó que el Centro de Rehabilitación Integral (CMERI), ha brindado tres mil 439 consultas de diagnóstico, 29 mil sesiones de rehabilitación general y ha realizado ocho mil 583 sesiones de equinoterapia, dando servicio a cuatro mil 968 personas de primera vez en lo que va de la administración.

Por su parte, El Doctor José Luis Rodríguez Sánchez, Director del Hospital Universitario de Pequeñas Especies de la BUAP, señaló que estos foros son acercamientos en los que pueden surgir políticas públicas funcionales que aporten



Puebla
Contigo y con rumbo
Gobierno Municipal

al bienestar de la sociedad, como lo es el CMERI, ya que no solo es reconocido en el municipio de Puebla, sino también a nivel nacional por el servicio, las terapias y las instalaciones que tienen para atender y tratar a las personas con discapacidad.

Finalmente, la Regidora Gabriela Ruiz Benítez, Presidenta de la Comisión de Discapacidad y Grupos Vulnerables, indicó que en conjunto con el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, el cabildo poblano está impulsando iniciativas y programas en favor de la inclusión, accesibilidad y movilidad, en el que las poblanas y poblanos tengan un desarrollo óptimo dentro de la ciudad.